



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA  
COMUNICADO No. 003

Puebla, Puebla a 8 de marzo de 2012

## **Invierte SCT 95 MDP en la Construcción del Tramo “C” del Anillo Periférico**

- **Esta obra se concluirá en noviembre de este año**
- **Se beneficiarán más de un millón y medio de habitantes**

Con una inversión de 95 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT en Puebla inició la construcción del Tramo “C” del Anillo Periférico Ecológico, esta obra conectará al Distribuidor Vial 8 con el Distribuidor Vial 9 en la capital del estado.

Los trabajos consisten en la construcción de subestructura, superestructura, accesos, terracerías, obras de drenaje, pavimento, obras complementarias y señalamiento, en una longitud de 1,048 metros, subtramo del kilómetro 101+100 al 102+040 rama 100 y del kilómetro 201+100 al 202+140.72 rama 200; y se concluirán en el mes de noviembre de este año.

Con el Tramo “C” se atiende la modernización integral del sistema carretero, ya que complementará el circuito vial entre la Autopista México–Puebla y el Boulevard Puebla-Amozoc, por lo que el Anillo Periférico representará un instrumento impulsor del desarrollo de los municipios de Puebla, Amozoc, Tepeaca y Tecamachalco.

Estos trabajos beneficiarán directamente a más de un millón y medio de habitantes de la zona, agilizará el flujo vehicular que asciende a tres mil vehículos diarios que transitan de entre Puebla Centro, Amalucan, Xonacatepec, Valsequillo, Casa Blanca y Chachapa.

La velocidad de este proyecto se estima en 90 kilómetros por hora, con lo que se reducirán tiempos de recorrido e incrementará la seguridad de sus usuarios, se evitará el tránsito urbano a la entrada de la ciudad de Puebla (antigua carretera a Tehuacán); disminuirá accidentes, así como costos de operación, además bajarán los índices de contaminación.

Esta importante obra fue aprobada en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), con la visión de contribuir al logro de las metas propuestas en el Programa Nacional de Infraestructura (PNI), por lo que la SCT reitera su



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA  
COMUNICADO No. 003

compromiso con los poblanos para dotar al estado con vías modernas para detonar el desarrollo del estado para construir un México próspero.

--oo0oo--